
連番 質問 回答
1 昨年度の実施事業の報告書は拝見できるのでしょうか？ 昨年度事業については以下のページを参照ください。

https://cic-startup.jp/
2 調査内容１イベントの開催で、施設の予約は事前に県が行うとあるので
すが、会場費はどの程度と想定すればよいでしょうか？

以下を参考としてください。
千葉市：https://www.perie.co.jp/chiba/periehall/price/index.html
（利用する部屋は、ご提案内容に応じ決定してください）
柏市：https://www.koil.jp/koil/
（上記ページの「ミーティングルーム・イベントスペース料金表」の一般料金を
ご参照ください。利用する部屋はご提案内容に応じ決定してください）
木更津市：https://washington-hotels.jp/kisarazu/banquet/
（メンタリングはプライベートダイニングを、セミナー・講演会、交流会はさつ
きAまたはBを利用することを想定しています）

3 調査内容３で、支援機関の情報収集を行うとあるのですが、対象となる
支援機関などは何拠点あるのでしょうか？

県内の市町村、商工団体、金融機関、公的支援機関、大学等を想定しています。
具体的な対象についてはご提案ください。

4 イベント会場についてご質問です。日程調整は千葉県様にて行っていた
だけるとのことですが、費用についてはどのような扱いになりますで
しょうか。見積もりを作成するにあたり、確認させていただければと存
じます。（会場の広さや一般と会員で料金の差があるため）

２と同じ

5 千葉市拠点の支援機関セミナー登壇5機関程度は既に想定されているの
か、（決まっているのか）、または5機関を受託者が集めるのか

現時点で決定している機関はありません。参加する支援機関の中から受託者が集
めていただくことを想定しています。

6 支援機関セミナー参加50名とは、どんな人や職種を想定？県内で起業
支援に興味がある方でよいのか。

３と同じ

7 支援機関セミナーの目的は何か？ 本事業に参加いただく支援機関同士で、スタートアップ支援の必要性や本事業の
目的などを共有し、目線合わせを行った上で、各機関の支援施策やノウハウ等を
共有いただくことを想定しています。より効果的な企画があればご提案くださ
い。

8 オープンイノベーション支援における、専門家の定期的なヒアリング、
とありますが、頻度や開催方法についての規格はありますか？
また、専門家とはどのような人物を想定されておりますか？
受託者の所属社員でオープンイノベーションに長けているものが対応す
ることも可となりますか？
それとも業界的にメンターと呼ばれている人を指しますか？

開催頻度、開催方法についての決まりはありません。支援対象企業の状況に応じ
て適切に判断してください。
また、専門家についても外部のメンターである必要はありません。支援対象企業
の状況に応じて適切に判断してください。

9 千葉、木更津で行うメンタリングに関して、イベント当日に実施が必須
でしょうか。メンターとメンティーで日程を調整し別日で実施すること
も提案可能でしょうか。

基本的には同日に現地開催することを想定していますが、より事業効果が見込め
るということであれば、別日の開催とすることなどを提案いただいてもかまいま
せん。

10 各イベントに記載の「軽食」分に関しては参加費を徴収してよいか。 差し支えありません。収支については報告をお願いします。

11 応募資格について、現時点で「千葉県の物品等入札参加業者適格者名簿
（委託）」に登載されていないが、提案は可能か。

登録までの必要期間等を考慮し、選考委員会までに登録されていることを要件と
しています。
登録手続きについては、必ず以下のページをご確認ください。
https://www.pref.chiba.lg.jp/kanzai/nyuu-kei/buppin-
itaku/sankashikaku/shinsei.html
必要に応じ「ちば電子調達システム」サポートデスクまでお問い合わせの上、日
程等をご確認願ください。

12 支援機関向けセミナー等について、提案者自らがスタートアップ支援を
行うアクセラレーターとして、セミナーの講演を担当することは可能で
しょうか。

可能です。

13 参加者が参加しやすくなるよう、各種イベントはオフラインとオンライ
ンの併催とすることは可能でしょうか。また、オンライン参加者を参加
人数に含めることは問題ないという整理で差し支えないでしょうか。

本事業は、オフラインで参加者が定期的に集まることができる場をつくることに
より、コミュニティを形成していくことを目的としております。オンライン併催
の場合、オフラインの参加者数に影響を与えるため、原則オフライン開催のみと
してください。ただし、開催後のアーカイブ配信など、事業効果を高める内容の
提案は可能です。

14 コミュニティ形成を行うべく、オンラインサロンを検討していますが、
問題ないでしょうか？
プラットフォームは、FacebookやSlack等を考えています。

本事業は、オフラインで参加者が定期的に集まることができる場をつくることに
より、コミュニティを形成していくことを目的としております。オンラインツー
ルを活用した提案は差し支えありませんが、オフラインでのイベント開催は必須
となりますのでご注意ください。

15 例えば、千葉市イベントにおいて「セミナー・講演会」「交流会」
「ピッチ会」など、1イベントの中で複数コンテンツを想定されていま
すが、これらは１つの部屋（ホール）で順次実施する想定でしょうか、
もしくは、複数会場で同時進行の想定でしょうか？

２と同じ

16 会場を記載して頂いていますが、想定されている会議室・会場を具体的
に教えてください。

２と同じ

17 「契約締結日」はいつ頃の想定でしょうか？ 7月下旬～8月上旬を想定しています。
18 事業に従事するメンバーの拠点・オフィスに関する賃貸料は事業費とし
て計上可能でしょうか？

賃貸料は事業費には含めないようにしてください。貴社内のオフィスや会議室等
を使用していただくようお願いします。


